
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和６年４月 30日（火） 
北海道中札内高等養護学校幕別分校 校長室より 

前期生徒総会が行われ、今年度の活動計画について承認されま

した。 

また、幕別分校のいじめをみんなでなくしていくための対策に

ついても生徒会から提案がありました。 

総会内では、学校づくりに関する積極的な意見が1年生からも

上がっており、「暑い日にジャージ登校を認めてほしい！」「学校

祭では、ジンギスカンだけではなくて、いろいろな肉を用意して

ほしい」など、思いのままに意見が出されました。 

26日は、PTA総会も行われました。半数ほどの保護者にご出席いただ

き、令和 5年度の活動についての報告及び、令和6年度の活動について

ご承認いただきました。新しい松本会長をリーダーに、持続可能な PTA

活動について模索する一年になると思います。 

一人一人のできることを学校づくりに生かしていただける活動を‥と思

っています。どうぞよろしくお願いいたします。 

誰かが用意した環境で過ごすだけではなく、自

分たちで考えて、自分たちで行動して、学校をよ

りよい学びの場にしようとする生徒たち、たくま

しいです。 

みんなで楽しい学校にしていこう！ 

校長が評議員を務める「全国国立大学附属学校 PTA連合会」の SNSで紹

介されていた情報を紹介します。いじめや LGBTQ、不登校についての講義内

容を見ることができます。 

https://www.facebook.com/share/hpGfeidcJho6dNpi/?mibextid=WC7FNe 
 

 興味のある方は、上の URL または「全附連」「全附 P連」で検索してみてくださ

い。 

https://www.facebook.com/share/hpGfeidcJho6dNpi/?mibextid=WC7FNe

